
 
 
          
 
            
                
              
 

 

 
 
          
 
            
                
              
 

 

LE TOUR  
au pied des TOURS 
Dimanche 15 juillet en direct de : 

La 14éme étape : LIMOUX - FOIX 

N°2 

TOUR DE France : Les classements du jour 

Étape                     Général                Points               Grimpeur               Jeune                  Équipe 

Luis Léon Sanchez               Bradley Wiggins        Peter Sagan          Fredrik KESSIAKOFF   Tejay Van garderen  RadioShack-Nissan 

Aurélie et Yamine rédacteurs du Jour L’INTERVIEW DU 
JOUR : Luc 
LEBLANC 

Ancien Champion du 
monde – Journaliste 

RMC 

association Media-Pitchounes 

Média-pitchounes : Qu'est ce qui vous a incité à 
faire ce sport? 
Luc L. : C'est très loin , j'ai eu un très grave accident. 
je me suis fait faucher par une voiture alors que 
j'étais piéton. j'ai commencé à faire du vélo pour la 
réducation. Je suis devenu champion après. 

Média-Pitchounes : Quel est votre palmarès? 
Luc L. : C'est long! (rires) j'ai 38 victoires chez les pros! J'ai été champion du monde, champion de 
France, deux fois vice champion de France. j'ai porté le maillot jaune du Tour en 1991, une fois j'ai été 
4ème, une fois 5ème, et 6ème. j'ai aussi été meilleur grimpeur du Tour d'Espagne dont j'ai aussi été 
6ème. 
 
Média-Pitchounes :  Comment a évolué le vélo depuis que vous avez terminé votre carrière? 
Luc L. :  Il a beaucoup changé notamment du point de vue technique. AU niveau du matériel comme les 
cadres de vélo qui sont beaucoup plus léger. Il y a les oreillettes aussi, avant on prenait nous même les 
décisions. il y a tout un contexte qui a changé par rapport à mon époque. On attaquait aussi beaucoup 
plus parce qu'on faisait tout à l'instinct mais c'est beaucoup dû à l'autorisation des oreillettes où c'est les 
directeurs sportifs qui décident de tout. 

Aujourd’hui nous avons 
quitté Luchon pour Foix 
Nous nous sommes 
ensuite rendus à l’arrivée 
de l’étape et nous avons 
pu passer partout grâce  

aux accréditations données par la société A.S.O. 
Nous avons interviewé un champion du monde et 
Croisés nombreuse stars de vélo, de radio et télé . 
Puis nous nous sommes rendu a l’espace presse 
Pour faire  comme les vrais journalistes pour vous 
offrir ce nouvel épisode, 



 
 
          
 
            
                
              
 

 

LE TOUR DES PITCHOUNES 

 Notre photo du jour 

« Atterrissage à Foix des Pitchounes bien 
reçus par la patrouille de France » 

LE BIDON 
C’est comme on 
pourrait dire, le 
meilleur ami des 
coureurs, 

et la garantie d’éviter la 
déshydratation et le coup de 
fringale, 
En moyenne, les coureurs 
boivent entre 8 à 10 litres par 
étape mais il arrive également 
comme aujourd’hui qu’ils 
boivent du thé chaud avec du 
miel lorsque le temps est 
moins propice aux grandes 
chaleurs, … A la votre! 
 

L ’ ALBUM DU JOUR 

Association Media Pitchounes . Maison vestrepain, 10 rue vestrepain. 31100 Toulouse 
association@media-pitchounes.fr  -  06.26.21.56.54  -  www.media-pitchounes.fr 

Média-Pitchounes : Quelle est la particularité du Tour 
par rapport aux autres courses? 
Luc L. : Alors déjà c'est la première course du monde. 
c'est aussi la plus populaire au niveau du nombre de 
journalistes et de spectateurs quelle mobilise. Tu vois 
bien toi qui est ici même en pleine zone technique tu 
vois bien tous les cars les télévisions françaises et 
étrangères, c'est vraiment le troisième évènement 
sportif mondial. 
 
Média-pitchounes : Quel est votre idole? 
Luc L. : Rires! Non je n'ai pas d'idole j'en apprécie 
beaucoup si je devais en avoir un ce serait Poulidor! 
 

Propos recueillis par Abla, Yamine et Aurélie 


